

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pemaparan hasil penelitian dan analisis penelitian sebagaimana yang sudah dipaparkan di atas, dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Tradisi *Ba-arak* pengantin di Desa Buntok Baru Kecamatan Teweh Selatan Kabupaten Barito Utara dilaksanakan pada hari resepsi pernikahan. Pelaksanaannya pada siang hari setelah sholat Zuhur dengan beberapa urutan prosesi seperti: iring-iringan penagntin laki-laki, penyambutan pengantin laki-laki, berbalas pantun, penampilan tari Mandau, tari Japin dan pembacaan doa.
2. Nilai-nilai pendidikan Islam dalam tradisi *Ba-arak* pengantin di desa Buntok Baru Kecamatan Teweh Selatan Kabupaten Barito Utara yaitu nilai akidah, nilai ibadah, nilai akhlak dan nilai sosial. Semua ini tergambarkan dalam bentuk bersholawat kepada Rosul, terjalinnya silaturahmi yang baik antar masyarakat, sedekah yang dilakukan secara suka rela, saling mendoakan untuk kemaslahatan bersama dan dakwah Islam melalui budaya dan tradisi agar pelaksanaannya tidak keluar dari syariat agama Islam.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang didapatkan, maka Penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Kepada ketua adat, tetua adat dan tokoh masyarakat desa Buntok Baru Kecamatan Teweh Selatan Kabupaten Barito Utara agar bisa memberikan pemahaman dan pelajaran terkait pelaksanaan tradisi *Ba-arak* pengantin kepada pemuda pemudi desa Buntok Baru supaya tetap dilestarikan dan tidak ada kesalahpahaman simbol atau syarat yang digunakan dalam tradisi *Ba-arak* pengantin.
2. Kepada masyarakat dan pemuda pemudi desa Buntok Baru Kecamatan Teweh Selatan Kabupaten Barito Utara diharapkan bisa tetap melestarikan tradisi *Ba-arak* pengantin ini karena banyak sekali dampak positif yang di dapatkan. Dan juga dalam pelaksanaannya tidak perlu dirubah kecuali hal-hal yang di rasa tidak sesuai dengan ajaran agama Islam.
3. Kepada pembaca khususnya mahasiswa konsentrasi Sejarah Kebudayaan Islam diharapkan menaruh perhatian khusus terhadap tradisi yang terdapat di sekitar kita. Melakukan penelaahan pada tradisi yang terkait supaya tidak keluar dari ajaran agama Islam.